
 

INTERROGAZIONE 
OGGETTO:“TRASPORTO SCOLASTICO” 

I sottoscritti consiglieri comunali del M5S


PREMESSO CHE: 

• un gruppo di genitori ha inviato una lettera aperta indirizzata all’attenzione della Giunta, 
evidenziando ripetute criticità in merito al trasporto scolastico;


CONSIDERATO CHE: 

• tra le annose criticità sono presenti segnalazioni di mezzi sovraffollati, ritardi strutturali, corse 
cancellate o insufficienti;


VISTO CHE: 

• i problemi segnalati dagli utenti riguardano sia le linee urbane che quelle extraurbane;

• le segnalazioni arrivate non sono episodiche ma hanno in comune il fatto di verificarsi su base 

quasi quotidiana;


CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

• quante e quali segnalazioni sono arrivate all’attenzione della Giunta e di Sun nel 2022/2023;

• quali azioni saranno messe in campo per migliorare il servizio di trasporto scolastico. 

Si chiede risposta scritta e orale 

27/11/2023        

Mario Iacopino     

Francesco Renna


